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Témoins 
 

 
 

« Si c’est moi qui me rends témoignage, mon témoignage n’est pas vrai1 ». Jésus n’est pas 

venu pour s’auto proclamer. Il est venu pour annoncer l’amour de Père. Chez Dieu personne 

n’est autocentré. Dès lors nous comprenons mieux pourquoi Jésus ne cherche pas à ramener à 

lui ceux qui viennent le voir. Son désir le plus profond : qu’ils fassent l’expérience 

personnelle de l’Amour et de la tendresse du Père. Jésus peut en rendre témoignage car lui-

même l’expérimente. Je ne peux être missionnaire que si j’ai une relation existentielle avec 

Dieu. Je n’annonce pas des valeurs, un catéchisme, mais bien une personne qui m’aime. Le 

témoin n’est pas responsable de la rencontre. Il rend les conditions possibles. Sur notre 

chemin de foi, il y a sans doute des témoins qui nous ont permis de rencontrer le Christ. Des 

personnes qui ne se sont pas racontées mais qui ont tout simplement témoigné de la présence 

de Dieu dans leur vie par leurs paroles et leurs actes. En 1975 le pape Paul VI nous disait que 

« l’homme contemporain écoute plus volontiers les témoins que les maîtres2 ». Seigneur, 

merci de t’être révélé à moi. Donne-moi d’être témoin de ton Amour chaque jour dans mes 

rencontres sans me décourager puisque je ne suis pas chargé de faire croire mais de 

témoigner. 

 

Un chant pour prier 

 

 
 

Pistes pour aujourd’hui :  

 

Je rends grâce dans la prière pour toutes les personnes qui pour moi ont été témoins de 

l’Amour de Dieu. 

 

                                                 
1 Jn 5, 31 
2 Pape Paul VI, exhortation apostolique sur l’évangélisation dans le monde moderne, 1975, n°41  

https://www.youtube.com/watch?v=AEfhDhLn820


Je peux confier à Jésus toutes les personnes que je connais et qui ne croient pas. Peut-être 

qu’un jour elles feront l’expérience de la rencontre de Dieu et découvrirons combien elles 

sont aimées de lui.  


